

Presidenta Bachelet: “Ha sido un compromiso permanente estos 24 años desarrollar medidas y políticas públicas que promuevan y aseguren los derechos de los niños y niñas”

14 AGO 2014



En un nuevo aniversario de la ratificación de la convención de los derechos de la infancia, la Mandataria afirmó que el Gobierno está trabajando en una política nacional de protección de niños, niñas y adolescentes. Además, en su discurso destacó que en la Cámara de Diputados se aprobará el Proyecto de Ley que termina con el sistema binominal en Chile.

En Peñalolén y acompañada de ministra Secretaria General de la Presidencia, Ximena Rincón, y de la alcaldesa de la comuna, Carolina Leitaó, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó del consejo comunal de niños, niñas y adolescentes de Peñalolén, en el marco de la conmemoración del 24º aniversario de la ratificación de Chile de la Convención de los Derechos de los niños y niñas.

En la ocasión, los miembros del consejo presentaron a la primera autoridad del país, sus sueños y preocupaciones de contar con espacios para juegos, entretenimiento, tener políticas más activas en la lucha contra la drogadicción y la rehabilitación de las personas, el bullying y la discriminación.

La Jefa de Estado al explicar el sentido de la actividad expresó que “estamos aquí porque hoy 14 de agosto se cumplen 24 años desde que Chile ratificara la Convención de los Derechos de los Niños y Niñas de las Naciones Unidas. Nuestro país, al igual que otros 191 que también se han adherido, al ratificarlo, lo que hizo fue comprometerse a respetar los derechos humanos de la infancia y de la adolescencia. Ha sido un compromiso permanente estos 24 años desarrollar medidas y políticas públicas que promuevan y aseguren los derechos de los niños y niñas”.

Con respecto a los desafíos, la Mandataria afirmó que “hemos avanzado bastante, pero aún quedan tareas por hacer, y a las cuales estamos dedicados con toda nuestra energía”. E indicó que “apenas llegamos al Gobierno creamos el Consejo Nacional de la Infancia, que ha estado trabajando para tener cuánto antes una Política Nacional de Protección a la Infancia y Adolescencia, que abarque todas las áreas que implique proteger sus derechos adecuadamente”.

Asimismo, la Presidenta animó a los niños y niñas a que “no se rindan, nunca se cansen en entregar buenas ideas, entregar con su visión, enriquecer las soluciones, porque la verdad es que nuestro país nos necesita a todos”.

En su discurso, la Jefa de Estado destacó también que la Cámara de Diputados aprobó el Proyecto de Ley que termina con el sistema binominal en Chile. “¡Qué gran noticia y poder compartirla aquí con todos ustedes. Después de 25 años, éste es un paso enorme, porque estamos avanzando hacia una mejor política! Y esto no es abstracto, como dicen algunos. Ahora los intereses de la ciudadanía estarán mejores representados en el Parlamento, porque va a haber más candidatos y, ojo, más candidatas también, que como ustedes saben es algo muy importante para mí, que hombres y mujeres tengan los derechos y puedan hacer realidad sus sueños”, expresó.

También se refirió al problema del Metro, calificándolo como “la falla más grave que ha tenido Metro y afectó la vida de muchos ciudadanos en Santiago”. Y añadió que “en todas las grandes ciudades del mundo la falla del transporte implica siempre un trastorno mayor. Tanto el Ministerio de Transportes como la empresa destinaron sus máximos esfuerzos durante todo el día y toda la noche para solucionar la emergencia y disminuir las molestias que tantas personas tuvieron que pasar. Y afortunadamente, como dijo el Twitter del ministro como a las 5 de la mañana, el Metro estaba funcionando en condiciones normales”.

ETIQUETAS :

#Acuerdos

Internacionales